

Colombia

Ecopetrol continúa consolidándose en Asia

Vie, 16/06/2023 - 13:24

Ecopetrol avanza en su crecimiento con más de 72 millones de barriles de crudo comercializados en el continente.



Ecopetrol lanzó un comunicado en el que dio detalles de los resultados que ha tenido su filial **Ecopetrol Trading Asia**, la cual ha comercializado desde su creación en el 2021 más de 72 millones de barriles de crudo en el mercado asiático.

Con estas distinguidas cifras, **Ecopetrol** se convierte en la primera empresa colombiana en **ingresar al programa Global de Trading del gobierno de Singapur**, lo que reconoce el trabajo de la petrolera en ese continente.

Lea también: Ministra Catalina Velasco habla de "Mi casa ya" y el futuro del sector vivienda

Según informó la compañía, el destacado desempeño en ese continente se debe a la creación de una sede en Singapur, en la que se ha realizado el cierre de negociaciones en momentos en los que se encuentra una máxima liquidez, además de tener la oportunidad de cerrar negocios y conocer las necesidades de ese mercado.

"Estar presentes en el epicentro comercial de Asia nos ha permitido fortalecer nuestro relacionamiento comercial. Hemos logrado adaptarnos a las necesidades de logística y refinación de nuestros clientes y hemos eliminado intermediarios con el fin de capturar mayor valor para el Grupo **Ecopetrol**. **Nuestro objetivo continuará siendo atraer nuevos clientes e incursionar en nuevos mercados**", destacó Pedro Manrique, Vicepresidente Comercial y de Mercado de **Ecopetrol**.

Hasta el momento, más de la mitad de los crudos del Grupo **Ecopetrol** tiene como destino Asia, siendo China el principal mercado, seguido por India, Brunei y Singapur, uno de los principales focos del mercado del 2023 están pensados en clientes como Corea del Sur, Malasia, Japón y Tailandia.

Además: Volcán Nevado del Ruíz podría dejar alerta naranja y pasar a amarilla

La compañía informó que tiene previsto abrir su segunda comercializadora internacional que estará ubicada en Houston, donde intentará dar visualización a otros mercados como proveedores de América y Europa.

Más Colombia

- + Venezuela prepara propuestas para reunión de comisión de integración con Colombia
- + La terrible predicción de los indígenas sobre Wilson
- + Gobierno aclara que no propuso subsidio al ELN para que deje de secuestrar
- + **Ecopetrol** continúa consolidándose en Asia

Ecopetrol

Siga a KIENYKE en Google News



Colombia

Venezuela prepara propuestas para reunión de comisión de integración con Colombia



El pasado 30 de mayo, los cancilleres de Colombia, Álvaro Leyva, y Venezuela, Yván Gil, firmaron en Brasilia un acuerdo para crear la "Comisión de Vecindad e Integración", con la que ambos países pretenden coordinar e impulsar la cooperación.

Deportes

Presentadora de ESPN estalla contra colombiano que intentó besarla



Un acto de acoso se vivió durante la previa del amistoso entre la selección Colombia e Irak, la periodista española, Gemma Soler quien lo sufrió, se pronunció.

Kiэн es Kien

El hogar en el que crecieron Jaime Garzón y sus hermanos



Marisol Garzón, hermana del periodista habló con Adriana Bernal en Kiэн es Kien, y le contó detalles inéditos de su familia.

Marketing +

Top 5 de las marcas más valiosas a nivel mundial



Un nuevo informe realizado por la firma Kantar BrandZ, determinó las compañías más valiosas del mundo, entre las que sobresalen las organizaciones del sector tecnológico.

Kien Opina



Vie, 16/06/2023 - 09:53

Las plataformas Edtech en la profesión contable: Un impulso hacia la excelencia educativa

Por: Gina Granados



Jue, 15/06/2023 - 09:36

¿Cuentos chinos?

Por: Mario Huertas



Jue, 15/06/2023 - 08:59

Feminicidio en Colombia

Por: Remberto Burgos de la Espriella



Jue, 15/06/2023 - 08:27

Entrega de tierras o vínculos urbanos-rurales

Por: Enrique Herrera

¿Quiere recibir las últimas noticias?

Subscribirse